

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO y DÑA. MAGDALENA NEVADO DEL CAMPO, en sus respectivas condiciones de Portavoz Adjunto y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. – El sindicato CSIF ha denunciado una nueva agresión a funcionarios de prisiones que se ha cometido en el centro penitenciario de Cáceres. Así se ha pronunciado un representante del sindicato ante un medio: "El sindicato CSIF denuncia una agresión a funcionarios en la prisión de Cáceres un grave incidente en el centro penitenciario de Cáceres con un interno clasificado en primer grado de tratamiento, que ha agredido al Jefe de Servicios y a otros tres funcionarios causándoles lesiones a todos ellos, teniendo uno de ellos que acudir inmediatamente al hospital".





El interno, clasificado en primer grado, ha protagonizado numerosos incidentes¹. Al parecer, el centro penitenciario de Cáceres está catalogado como prisión de categoría 2.2, lo que le impediría, teóricamente, acoger a un interno clasificado en primer grado.

Desde CSIF han denunciado en numerosas ocasiones la precariedad de las instalaciones y la falta de personal en el centro penitenciario de Cáceres.

SEGUNDO. – Los hechos expuestos no son más que otra muestra más del abandono por parte del Ministerio del Interior que están sufriendo, con carácter general, los funcionarios de prisiones de nuestro país y, en particular, los destinados en el centro penitenciario de Cáceres.

Con base en lo expuesto, se plantean las siguientes

PREGUNTA

1. ¿Cómo va a solucionar el Gobierno el problema de falta de personal en el centro penitenciario de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 28 de septiembre de 2022.

¹ El sindicato CSIF denuncia una agresión a funcionarios en la prisión de Cáceres. Europapress. 17 de septiembre de 2022. Disponible en: https://www.europapress.es/extremadura/noticia-sindicato-csif-denuncia-agresion-funcionarios-prision-caceres-20220917162649.html





XIV LEGISLATURA

GRUPO PARLAMENTARIO

D. José María Figare do Álvarez-Sala

Portavoz szistatuto/G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.

Portavoz Adjunto G.P.VOX.

D. Francisco/José Alcaraz Martos.

Diputado G.P. VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel.

Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro.

Diputado G.P.VOX.

Dña. Maydana Nevado del Campo

outada G.P. VOX